

## Ribuan Atlet Akan Memperebutkan Medali Emas di POMDA Aceh 2023. Ini Jadwalnya



Sekretaris POMDA Aceh, Subhani MSi. Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Ribuan mahasiswa akan memperebutkan medali emas, perunggu, dan perak di Pekan Olahraga Mahasiswa Daerah (POMDA) Aceh tahun 2023. Acara yang diikuti oleh seluruh perguruan tinggi di Aceh ini akan dibuka pada Minggu (15/9/2023) yang dipusatkan di Lapangan Bola kaki Kampus Bukit Indah, Universitas Malikussaleh, Lhokseumawe.

Sekretaris POMDA Aceh, Subhani MSi menyampaikan, POMDA kali ini selain menyediakan sertifikat bagi juara juga mendapatkan medali emas, perak, dan perunggu. Cabang Olahraga (Cabor) POMDA kali ini diikuti oleh 1.020 atlet dari 28 kontingen Perguruan Tinggi yang ada di Aceh.

Ia menyebutkan, ada 16 Cabor yang dibuka pada POMDA tahun ini, dua Cabor tidak ada peserta yaitu gulat dan Bridge. Sehingga jumlah Cabor yang diperebutkan tinggal 14 cabang yaitu Atletik, Bulu Tangkis, Karate, Pencak Silat, Renang, Bola Basket, Bola Voli Pasir, Futsal, Sepak Takraw, Tenis lapangan, Panjat Tebing, Taekwondo, Kempo, dan Catur.

"Kegiatan Pomda ini akan diadakan selama 7 hari yang mulai pada Minggu hingga Sabtu (17-23/9/2023). Para peserta akan hadir semua pada Minggu," katanya.

Jelas Subhani, jumlah peserta kontingen adalah karate ada 70 peserta dari 16 perguruan tinggi, Bulu Tangkis ada 89 peserta dari 22 Perguruan Tinggi, Pencak Silat 149 peserta dari 22 perguruan tinggi, Kempo 44 peserta dari 12 perguruan tinggi, Taekwondo ada 69 peserta dari 15 perguruan tinggi, Tenis 18 peserta dari 7 Perguruan tinggi, Panjat Tebing 31 orang dari 12 perguruan tinggi, Volly Pasir ada 75 peserta dari 11 perguruan tinggi, Catur ada 42 orang dari 11 perguruan tinggi, Sepak Takraw ada 29 peserta dari 6 perguruan tinggi, Renang ada 44 peserta, Atletik ada 89 peserta dari 21 Perguruan Tinggi, Futsal ada 196 peserta dari 17 perguruan tinggi, dan Basket ada 68 orang dari 6 perguruan tinggi.

Ketua Panitia sekaligus Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Alfian MA mengatakan, POMDA merupakan ajang bergengsi bagi mahasiswa di seluruh perguruan tinggi yang ada di Aceh untuk berkompetisi dan menunjukkan kemampuan terbaik mereka dalam berbagai cabang olahraga. Lebih dari 1.000 mahasiswa dari berbagai perguruan tinggi di daerah ini akan berpartisipasi dalam ajang tahunan ini, yang bertujuan untuk meningkatkan rasa persaudaraan dan semangat olahraga di kalangan mahasiswa menuju Pekan Olahraga Mahasiswa Nasional (POMNAS) nantinya.

"Semoga kegiatan Pomda 2023 ini dapat memupuk rasa persatuan dan semangat kebersamaan diantara mahasiswa daerah. Kami berharap ajang ini akan menjadi panggung bagi atlet-atlet muda berbakat untuk menunjukkan potensi mereka dan menjadi wadah untuk mengembangkan minat dan kecintaan terhadap olahraga di kalangan mahasiswa," ungapnya.

Alfian menambahkan, POMDA 2023 yang dilaksanakan oleh Unimal ini akan menjadi magnet bagi ribuan mahasiswa untuk memperebutkan gelar juara di berbagai cabang olahraga. Acara ini tidak hanya tentang kompetisi, tetapi juga tentang memupuk rasa persaudaraan, dan semangat sportivitas di kalangan mahasiswa.

Berikut lokasi lokasi venue masing-masing Cabor. Atletik akan dilaksanakan di Stadion PT. PAG/LMAN (Komplek Arun), Futsal akan dilaksanakan di Lapangan Garuda Futsal Arena, Hagu Selatan, Kota Lhokseumawe, Tenis di Lapangan Tenis Kampus Bukit Indah, Bola Basket TM Lapangan Basket Kampus Bukit Indah, Voli Pasir di Lapangan Voli Pasir Kampus Bukit, Sepak Takraw di Sport Center Kampus Bukit Indah, Bulu Tangkis di Sport Center Kampus Bukit Indah. Sedangkan Taekwondo, kempo, dan Karate akan dilaksanakan di Gedung Akademik Center Cunda, Uteunkot, Kota Lhokseumawe. Kemudian Pencak Silat di RKU Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Kampus Bukit Indah, Catur di Aula Cut Mutia, Kampus Bukit Indah, dan Renang akan dilaksanakan di Kolam Renang Komplek PT. PIM, Krueng Geukueh, Dewantara, Aceh Utara.[]

**Tanggal:** 15 September 2023

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#),